

2023-11-28

Clara Brugada y Santiago Taboada Recorren la Ciudad en busca del Voto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://misionpolitica.com/2023/11/28/clara-brugada-y-santiago-taboada-recorren-la-ciudad-en-busca-del-voto/>

CÓNCLAVE

*Rubalcava Presentó Juicio Ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México Para que se le Protejan sus Derechos Político-electorales

ROSALÍO MARTÍNEZ BLANCAS

La carrera por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México entró a la etapa de precampañas. Así Clara Brugada Molina precandidata de la Coalición "Juntos Hacemos Historia" integrada por Morena, PT y PVEM se declaró lista para consolidar la 4T en la capital del país.

A su vez, el pre candidato de la coalición "Va X La Ciudad de México", Santiago Taboada, en un acto en la colonia "Vicente Guerrero" en Iztapalapa, señaló que la gente en Iztapalapa y en la Ciudad de México quiere un cambio, porque en más de 20 años esta zona de la ciudad sigue con graves problemas que no se han solucionado, por lo que, dijo, urge un cambio, "no podemos seguir pensando en que las mismas personas van a cambiar, por eso hay que voltear a ver las cosas que hemos hecho distintas. Yo vengo aquí a decirles que hay otra manera de hacer las cosas y de vivir en esta ciudad, porque no podemos seguir condenados a que nos tengan así, a oscuras, con las secundarias cerradas".

Brugada aseguró que en la Ciudad de México "no se dará un paso atrás", ni daremos un retroceso al lado del PRIAN porque con ellos "presenciamos la crónica de un dedazo anunciado y el partido del cártel inmobiliario tendrá a su mejor exponente, el que representa nítidamente la corrupción", subrayó.

Aseveró que se tiene enfrente a una derecha corrupta, por ello, "tenemos una responsabilidad con la ciudad, con la historia y con los capitalinos y debemos optar por continuar siendo una ciudad progresista, honesta, democrática, moderna y de derechos".

Taboada. Por su parte, precisó: "Este parque pintarrajeado es la imagen que no queremos ver en la ciudad. Le hace falta a la ciudad que alguien realmente le dé atención a los servicios. Nos las vamos a jugar con todo porque después de tantos años que nos han dicho que las cosas iban a estar mejor no cambió absolutamente nada... No puede ser posible que, en esta ciudad, teniendo tantas necesidades de que los jóvenes no se pierdan, no hayan podido arreglar una secundaria, el metro, la economía, los hospitales. Yo vengo aquí a decirles que sí vamos a hacer", destacó.

"Hoy asumo la gran responsabilidad de convencer y entusiasmar a los capitalinos, asumo la responsabilidad de sumar e incluir, de organizar y movilizar a esta gran ciudad, vamos a la calle a formar una poderosa estructura que haga frente a la derecha, porque somos un movimiento que pertenece a las y los ciudadanos", sostuvo, la abanderada de Morena y aliados.

En el Centro Cultural "Roberto Cantoral", en Coyoacán, Clara Brugada resaltó: "Es una responsabilidad con la historia, no lo olvidemos, es la responsabilidad de llevar al pueblo a la toma de decisiones para que todos, sin excepción, todas, todos y todes, estemos mejor".

El pasado miércoles 22 de este mes se reunió con militantes y simpatizantes de Morena en las alcaldías Azcapotzalco y Miguel Hidalgo para llevar el mensaje de unidad del Movimiento encabezado por la doctora Claudia Sheinbaum Pardo y anunció que recorrerá 600 colonias de las 16 alcaldías.

En tanto, Adrián Rubalcava, Alcalde de Cuajimalpa, al exigir a Xóchitl Gálvez que no sea parte del "dedazo" y dejar en claro que detiene su salida del PRI, anunció que presentó un juicio ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México para que se le protejan sus derechos político-electorales y se restituya el proceso interno de selección de candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Aclaró que no ha tenido intenciones de salirse del PRI para irse a otro partido político en tanto le sean respetados sus derechos político electorales pues dijo que su lucha es democratizar a un instituto político que está más allá de un personaje que se ostente como líder nacional del tricolor.

Sin embargo, indicó: "sigo analizando los ofrecimientos que me han hecho en los últimos días, diversos institutos políticos".

En conferencia de prensa, Adrián Rubalcava, comentó que el juicio responde a que "no se me permitió contender en un proceso democrático por lo que pido que se cancele la designación directa del candidato porque en la convocatoria se establecieron foros y encuestas".

Por otra parte, para las 16 alcaldías siguen saliendo nombres de precandidatos: Azcapotzalco por Morena Gabriela Jiménez y por el PAN Margarita Saldaña (reelección); Coyoacán por el PAN Giovanni Gutiérrez (reelección); Cuauhtémoc por Morena Temístocles Ramos, Dolores Padierna y Caty Monreal, por el PRI Silvia Sánchez Barrios, Maxta González Carrillo y Cynthia López Castro.